

20.07.2022

Presseinformation

Wenn am Sonntag (31. Juli) um 9 Uhr der erste Startschuss fällt, kann am Silbersee endlich wieder Triathlon in all seinen Facetten erlebt werden. Rund 600 Triathleten werden beim 27. swb-Silbersee-Triathlon auf der olympischen Distanz ihr Können zeigen, als Mannschafts- und Staffelteilnehmer, vor allem aber als Einzelstarter, vom Triathlonanfänger bis hin zum Hawaii-Startler.

Innerhalb von einer halben Stunden werden fünf Startgruppen ins Wasser geschickt. Gleich in der ersten Startgruppe werden 15 Männerteams der Regionalliga auf ihren zwei Schwimmrunden über insgesamt 1500 Meter für ordentlich Wellengang im Silbersee sorgen. In kurzen Abständen folgen 10 Regionalliga Damentteams, rund ebenso viele Oberligateams sowie die Einzelstarter und die Staffeln. Nach dem Schwimmen absolvieren die Athleten auf dem Rad die aus den Vorjahren bekannte 40 Kilometer lange Strecke mit Wendepunkt in Ristedt. Zurück am Silbersee wird in die Laufschuhe gewechselt. Auf drei Laufrunden über insgesamt zehn Kilometer haben die Zuschauer reichlich Gelegenheit, die Athleten anzufeuern.

Beim letzten Silbersee-Triathlon 2019 war der schnellste Einzelstarter nach weniger als 1:54 Stunden im Ziel. Der Blick in die diesjährige Starterlisten lässt auch diesmal an der Spitze sehr schnelle Zeiten erwarten. Zu den Favoriten dürften aus der Bundesligamannschaft der Bremer Triathlöwen Fabian Günther und Daniel Klosa samt dem Lübecker Simon Müller gehören, der sich auf seinen Start bei der Ironman-Weltmeisterschaft auf Hawaii vorbereitet. Bei den Frauen ist die Sprint-Siegerin von 2019 Lea van Beek (RSC Lüneburg) gemeldet.

Die Siegerehrungen sind ab 13.15 Uhr vorgesehen. Einen Platz auf dem Treppchen ist auch einigen Startern aus unserer Region zuzutrauen. Gute Chancen auf eine vordere Platzierung im Rahmen der gleichzeitig stattfindenden niedersächsischen Landesmeisterschaften haben in ihren Altersklassen Tri-Wolf Oliver Sebrantke vom LC Hansa Stuhr sowie Imme Menges vom SC Weyhe.

Das in diesem Jahr neu gegründete Organisationsteam von den Tri-Wölfen des LC Hansa Stuhr mit seinen rund 100 Helfern will auch diesmal ein attraktive Veranstaltung von Athleten für Athleten bieten. Soweit das Teilnehmerlimit noch nicht erreicht ist, besteht die Möglichkeit, sich am Wettkampftag noch bis 8.30 Uhr nachzumelden.

Weitere Informationen gibt es im Internet unter silbersee-triathlon.com.

Medienvertreter, die „live“ dabei sein wollen, melden sich bitte bis zum 24. Juli an.

Medienkontakt:

Christiane Golenia

SST-Pressesprecherin

email: christianegolenia@web.de

0175/1117840